

報道関係各位

2025年9月16日

株式会社松治郎の舗

松治郎の舗 秋限定・和栗づくしの贅沢スイーツ登場！

「和栗のはちみつ」と「和栗アイス」を同時発売

～ 和栗の季節に贈る、贅沢な甘みのハーモニー ～

株式会社松治郎の舗（本社：三重県松阪市、代表取締役：水谷俊介）は、2025年9月17日（水）より期間限定で、「秋田県産和栗のはちみつ」と「和栗アイス」を発売します。豊かな風味と自然の甘みが溶けあう秋の味わいを、ぜひご堪能ください。



特別な、和栗のはちみつ

秋田県仙北市・西明寺栗の花から採取した貴重な栗蜜。深い色合いと香ばしい栗の香りに、後味のほろ苦さが魅力。クセが少なく食べやすいのが特徴です。

➤ 長年の養蜂経験で選び抜かれた産地

日本最深の湖・田沢湖を中央に抱く秋田県仙北市でミツバチ達が集めた和栗の花のはちみつをお届けします。採蜜地では、栗の花が咲く前 の4月頃に「かたくりの花」が咲き誇り、薄紫の絨毯を織りなして春の到来を告げます。約20haの広さに加えて花の密度も国内一となり、日本最大規模のかたくりの群生地として有名な栗林にて採蜜しました。

➤ 西明寺栗の花から採蜜

今年採蜜したのは、江戸時代から三百年以上、代々受け継がれてきた「西明寺栗」の花。実る栗はとても大きく、日本一とされています。花は6月～7月頃まで咲き、その期間にミツバチが集めたはちみつは、ほのかなビターさとまろやかな甘みが特長です。数量限定で店舗・オンラインにて販売。アイスには、はちみつをかけてアレンジもおすすめ。ギフト需要にもマッチします。

さらに！松阪本店限定で、季節限定の和栗モナカアイスも同時発売

残暑厳しい折、秋を感じながら冷たいスイーツはいかがですか？和栗はちみつも練り込んだ期間限定の和栗モナカアイスもぜひご賞味ください。



株式会社松治郎の舗について

株式会社松治郎の舗は、創業 1912 年の老舗養蜂専門企業として、日本の自然と調和しながら、高品質のはちみつやローヤルゼリーを生産・販売してまいりました。「自然からの贈り物であるミツバチ製品を通じてお客様を笑顔でいっぱいにする。」を企業理念とし、はちみつや養蜂に関する知識を広く社会に伝える活動を続けることにより持続可能な養蜂を実践し、環境保護活動や地域貢献にも積極的に取り組み、未来の環境保全に貢献してまいります。

About Matsuiro Co., Ltd.

Matsuiro Co., Ltd. is a long-standing beekeeping company founded in 1912. We produce and sell high-quality honey and royal jelly while maintaining harmony with Japan's natural environment. Guided by the corporate philosophy of "bringing smiles to customers through bee products, a gift from nature," we promote sustainable beekeeping by sharing knowledge about honey and beekeeping with the public. We actively engage in environmental conservation activities and contribute to local communities, striving to preserve the environment for future generations.

お問い合わせ先

株式会社松治郎の舗

広報担当：水谷・小野

〒515-0083 三重県松阪市中町 1873 番地

TEL: 0598-26-8133

Email: media@matsuiro.co.jp

Web: <https://matsuiro-global.com/jp/>